



Nota de prensa

28 de febrero de 2012

Francisco Javier López Cánovas, licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid, obtiene el primer puesto en el examen MIR

Francisco Javier López Cánovas, número uno de su promoción en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid, ha conseguido situarse en el primer puesto de la convocatoria para Médico Interno Residente 2012. El tercer lugar lo ocupa Álvaro Anula Morales, también licenciado por la Facultad de Medicina de la UAM.

En esta edición, la UAM ha situado a 8 de sus estudiante entre los 100 primeros, por lo que se mantiene desde casi tres décadas en las primeras posiciones. De hecho, el 80 por ciento de sus licenciados se han situado cada año entre los 1.000 primeros, pudiendo elegir la especialidad y el hospital preferido. El MIR es el programa de formación para licenciados en Medicina en España, previo a conseguir un título de especialista.

Según la relación facilitada por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, las facultades de Medicina de las universidades públicas de Valencia, Santiago de Compostela y Barcelona situaron a 10 de sus licenciados entre los cien primeros, y la Complutense de Madrid a 6. La Universidad de Navarra es el único centro privado que se sitúa en la lista con 9 licenciados entre los 100 mejores expedientes.

Esta convocatoria ha estado marcada por el elevado número de aspirantes extracomunitarios; las universidades de Venezuela y Perú han situado a dos de sus egresados entre los 100 primeros, en el puesto 56 la primera y en el 89 la segunda.